Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 190 m2
Référence 84589583
Prix 995 000 €

Auribeau-sur-Siagne
Maison a vendre (06810)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe villa de 190 m2 environ offrant une vue panoramique exceptionnelle. Avec
son emplacement au calme et sa proximité des commaodités, elle est congue pour
offrir un mode de vie confortable et fonctionnel. Elle se compose d'une entré, d'un
séjour, d'une cuisine, de 4 chambres dont deux de plain-pied, d'une cave, d'un
garage et d'une cuisine d'été. I'orientation sud de la villa vous permettra de profiter
toute la journé de la piscine a Débordement et de ses larges terrasses. Car-port et
nombreux stationnements. A seulement 15 minutes de cannes... Contactez

stéphane carrére au +33664342348
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Stunning villa of approximately 190 mZ2 offering an exceptional panoramic view. HON £4 s
With its peaceful location and proximity to amenities, it is designed to offer a
comfortable and functional lifestyle. It consists of an entrance hall, a living room, a
kitchen, 4 bedrooms including two on the ground floor, a cellar, a garage, and a
summer kitchen. The south-facing orientation of the villa allows you to enjoy the
infinity pool and its spacious terraces all day long. Carport and ample parking
spaces. Only 15 minutes from cannes... Contactez stéphane carréere au
+33664342348

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
391 Avenue du 23 Ao(t - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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